

Une justice les yeux dans les yeux.



Pour aider les victimes à se reconstruire
et les auteurs à se responsabiliser.

© p.s. productions

**Projection du film
Je ne te voyais pas
de François Kohler
suivie d'un débat
autour de la justice
restaurative.**

4 décembre 2019
à 20h00

En présence du réalisateur, de
l'équipe et de deux participants
au film :

Claudia Christen Schneider,
Criminologue, Présidente du
Swiss RJ Forum

Jean-Marc Knobel,
Médiateur, membre du comité
de l'AJURES (Association pour
la justice restaurative)

au Cinéma
CityClub à Pully

www.jenetevoyaispas.ch
[Facebook: jenetevoyaispas](https://www.facebook.com/jenetevoyaispas)